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平成２４年度 第３回公民館運営審議会 会議録 

 

              

１ 開催日時 

平成２５年 ３月１９日（火）９時００分～１０時２０分 

２ 開催場所 

  成田市赤坂１－１－３ 

成田市中央公民館 視聴覚室 

３ 出席者等                            

  (審議会委員) 

石井会長，髙芝委員，眞鍋委員，針ヶ谷委員，横内委員，田村委員，渕

田委員，山賀委員，越川委員（大和委員 欠席） 

  (事務局) 

                  佐藤教育長，諏訪生涯学習部長，櫻井公民館長，鈴木副主幹，坂本副主

幹，篠田主査，村上主任主事 

(傍聴人)  

               なし 

４ 議事 

（１）平成２４年度公民館の主催事業の進捗状況について 

（２）平成２５年度公民館の主催事業（案）について 

（３）平成２５年度公民館工事等について 

５ その他 

 

 （要旨） 

（１）平成２４年度公民館の主催事業の進捗状況について、（２）平成２５年度

公民館の主催事業（案）について、（３）平成２５年度公民館工事等について、

事務局から説明を行った後、公民館運営審議会委員からの質疑応答を行った。

主な意見は次のとおり。 

 

（委員） 

主催事業のパン作り教室や編み物教室は、応募者が多くて倍率が高く、受講出

来なかった人が多かったようだが、落選してしまった方は、次回優先するなど

の配慮はしているのか？ 

 

（事務局） 

応募者多数の場合は葉書で応募して貰い、抽選で決めている。抽選の仕方は、

応募葉書を箱に入れ、職員ではなく、来館している利用者の方に引いて貰って
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いる。皆様に平等な方法でその都度抽選を行っているため、落選者を次回優先

させる措置は今のところ取っていない。 

 

（委員） 

主催事業で、「お金について考える」「相続を考える」など、現実的な問題に

ついての講座があるが、どうなのか？ 

 

（事務局） 

市民講座的なものを中心に主催事業を行ってきたが、そのような現実的な問題

についても、生活に密着したものとして、公民館で取り上げるのも良いと考え、

企画した。 

 

（委員） 

多くの主催事業を行っている中で、怪我人が出ることなどはなかったか？ 

 

（事務局） 

これまで事故は発生していない。事故の起こらないよう、参加者に無理のない

内容にしている。市外に行く場合などは団体保険に加入している。 

 

（委員） 

公民館は利用が多いため、施設の備品の老朽化も激しいように感じる。また、

清掃はどうしているのか？ 

 

（事務局） 

施設の備品は必要に応じて新しいものに取り換えている。清掃は、部屋を利用

した人が利用後に清掃するのが原則だが、館の管理人も清掃している。また、

定期的に委託の清掃業者が入っている。 

 

（委員） 

利用者によっては、清掃用具の置いてある場所が分からなかったり、用具が不

足していたりするケースがあると思う。利用後の清掃について、分かりやすい

システム作りが必要ではないか。 

 

（事務局） 

検討していきたい。 
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６ 傍聴 

（１） 傍聴者 

     なし 

（２） 傍聴の状況 

     なし 

 

７ 次回開催日時（予定） 

平成２５年７月開催予定 


